

Information Beiblatt zum Zeugnis

Ehrenamtliches Engagement als Jugendgruppenleiter/-in, als Betreuer/-in in Freizeit- und Ferienmaßnahmen sowie Projekten macht Spaß, vermittelt neue Erfahrungen und soziale und berufliche Qualifikationen. Ehrenamtliches Engagement ist gesellschaftlich unverzichtbar und notwendig.

Das ehrenamtliche Engagement von jungen Menschen in und neben der Schule in Jugendarbeit und sozialer Arbeit braucht Anerkennung.

Ehrenamtliches Engagement von Schülerinnen und Schülern kann durch eine Bestätigung anerkannt werden, die durch das Beiblatt zum Zeugnis oder im Zeugnis erfolgen kann.

Diese zusätzliche Anerkennung kann sich bei Bewerbungen für einen Ausbildungsplatz oder eine Arbeitsstelle positiv auswirken. Also:

Nutzt die Möglichkeit! Lasst euch diese Bestätigung von eurem Jugendverband oder eurer sozialen Organisation ausstellen und legt sie der Schule vor.

Eine Bescheinigung über Euer ehrenamtliches Engagement kann Euch der jeweilige Sportverein oder Verband in dem Ihr tätig seid ausstellen.

Ehrenamt wird anerkannt!

Weitere Informationen zum Thema findet Ihr unter

<http://www.ljr-rlp.de/landesjugendring/bewegen/ehrenamt/beiblatt-zeugnis.html>.